

# *Enviado especial de Putin ratifica en La Habana carácter estratégico de relaciones Cuba-Rusia*

---



La Habana, 13 oct (RHC) El viceprimer ministro de Rusia, Yuri Boríssov, aseguró que Moscú continuará la asistencia a Cuba en su condición de socio estratégico, y su país enviará más ayuda humanitaria a la isla

antes de fin de año.

Boríssov, que visita la capital cubana en calidad de enviado especial del presidente Vladimir Putin, destacó que, a pesar de la difícil situación causada por la pandemia de Covid-19 y el endurecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos impone a Cuba, la asociación estratégica entre las dos naciones sigue siendo una prioridad inquebrantable para el Gobierno ruso.

El alto dirigente reafirmó que Cuba es uno de los socios económicos extranjeros prioritarios de Rusia en América Latina y el Caribe, de ahí que su visita a la isla está dirigida a elevar la cooperación bilateral.

Además, se trabaja para fortalecer los vínculos comerciales y económicos entre ambos países, así como encontrar formas de seguir desarrollando proyectos conjuntos, confirmó el equipo de prensa del funcionario, citado por la agencia de noticias Sputnik.

El documento subraya que la intensidad de los contactos bilaterales, incluso al más alto nivel, 'demuestra el carácter constructivo del diálogo entre Rusia y Cuba, y esta dinámica continúa a pesar de las realidades económicas provocadas por la pandemia'.

La víspera, el vicepresidente del Gobierno de Rusia se reunió con el viceprimer ministro cubano Ricardo Cabrisas, su homólogo en la Comisión Intergubernamental Cuba-Rusia, y poco después sostuvo un fraternal encuentro con el presidente Miguel Díaz-Canel.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273593-enviado-especial-de-putin-ratifica-en-la-habana-caracter-estrategico-de-relaciones-cuba-rusia>



**Radio Habana Cuba**